

K-02 Gazi Freitag

Tagesordnungspunkt: TOP 8 Wahlen Kommission Vielfaltscent

Selbstvorstellung

Ihr lieben Menschen,

eine Demokratie lebt dadurch, dass sich alle Menschen gleichwertig an ihrer Ausgestaltung beteiligen können. Unsere Partei lebt dadurch, dass sich alle Menschen gleichwertig in ihr engagieren können. Und Vielfalt entsteht dort, wo sich alle Menschen gleichwertig einbringen können.

Wir haben uns im Bundesdiversitätsrat zum Ziel gesetzt, genau diese Strukturen für alle Menschen in unserer Partei zu schaffen, denn vor allem uns ist klar, dass auch wir bei den Grünen immer noch Barrieren innerhalb unserer Strukturen schaffen, die ein Engagement aller nicht möglich macht oder zumindest erschwert.

Mit dem Vielfaltsstatut haben wir uns auf den Weg gemacht, unsere Parteistrukturen inklusiver zu gestalten und Diskriminierung abzubauen. Wir wollen, dass diskriminierte Gruppen auf allen Ebenen der Partei angemessen repräsentiert sind und ihre Expertise diskriminierungsfrei einbringen können.

Das bedeutet, dass wir unsere Mitglieder ermächtigen wollen, Politik zu machen und dass wir für bestehende Hürden sensibilisieren. Die Personalpolitik von Bündnis 90/Die Grünen muss Diversität fördern. Um dieses Ziel zu verwirklichen, benötigt es auch finanzielle Mittel. Diese stellt der Vielfaltscent sicher.

Ich arbeite seit 2017 als Kreisgeschäftsführer eines Kreisverbandes mit über 1000 Mitgliedern. Ich sehe es seitdem als eine meiner Hauptaufgaben, den Mitgliedern Möglichkeiten aufzuzeigen, sich einzubringen und an unserem Programm mitzuarbeiten. Doch in letzter Zeit treffen ich leider auch immer mehr Menschen, die zwar unsere Partei mögen und mit einer Stimme bei den Wahlen unterstützen, sie sehen aber keine Möglichkeit der Mitgestaltung bei uns.

Die Möglichkeit für Mitglieder, sich nun mit eigenen Projekten in dieser Partei zu engagieren, Demokratie selbst gestalten zu können, ist für mich ein Riesenschritt, diese Partei zu dem zu machen, was ich in ihr sehe.

Wir sind die Partei, die sich die politische Verantwortung genommen hat, dass jeder Mensch, jedes Mitglied dieser Gesellschaft, gleichberechtigt und gleichwürdig in dieser leben kann und die Möglichkeit bekommt, sich sein Leben nach seinen Wünschen zu gestalten.



Alter: 42
Geschlecht: männlich
Geburtsort: Bad Oeynhausen (NRW)

Wir sind die Partei, die die Demokratie durch gleichberechtigte Teilhabe stärkt und ich möchte deswegen gerne in der Kommission mitwirken, um Menschen bei ihrem Wunsch nach Gestaltung zu unterstützen.

Ich würde mich freuen, wenn Ihr mir diese Aufgaben anvertraut.